

ICH BIN EINE GESCHICHTENERZÄHLERIN

20 Jahre lang bereicherte die aus Wien stammende Wahl-Bad Mittendorferin Angela Buschenreiter mit 18 Bühnenproduktionen die Kulturszene des Steirischen Salzkammerguts.

Gemeinsam mit Jugendlichen aus dem Bezirk Liezen machte sie eine besondere Form des Theaters im Ausseerland und in Bad Mitterndorf salonfähig: Das Tanztheater – ein unterhaltsamer Mix aus szenischen Darbietungen, Breakdance, Hip Hop und bald auch Gesang. So hatten junge Menschen erstmals Gelegenheit, ihre eigenen Ideen sichtbar zu machen und sich selbst in der Öffentlichkeit zu präsentieren. Für viele war das ein Sprungbrett für ihre berufliche Zukunft. Zahlreiche Aufführungen in Bad Aussee, Bad Mitterndorf, Liezen, Stainach im Ennstal, Wien und Salzburg waren Highlights im Veranstaltungskalender – nicht nur der heimatlichen Region.

2015 war es dann so weit: Tränen, rote Rosen und Lebkuchenherzen nach der letzten Vorstellung „Aufgegessen – Guat wars!“ im vollen Kurhaus Bad Aussee. Aber kein Abschied von der Bühne für Angela Buschenreiter. Gemeinsam mit ihrem Ehemann Alexander und langjährigen Mitwirkenden von IMPULS Aussee/BÜHNE *Authentic* gründet sie 2016 das Ensemble „Die butterlosen Brote – mehr als Theater“.

Ermutigt durch ihre langjährige Bühnenerfahrung schreibt sie das Theaterstück „ANNA. Eine Zeitreise von den 30ern bis in die 70er“. Darin wagt sie auch den Schritt als Darstellerin auf die Bretter, die die Welt bedeuten und feiert 2017 eine erfolgreiche Premiere im CCW Stainach. 2018 kommen Aufführungen in Wien und Salzburg dazu.

„Das Besondere an unserem Ensemble ist das Zusammenspiel von drei Generationen“, verrät uns die Autorin, die im Herbst 2019 eine neue Produktion auf die Bühne bringt. „Ich verstehe mich als Geschichtenerzählerin. In meinem neuen Stück lade ich unser Publikum ein, in die 70er Jahre einzutauchen und am Schicksal einer Familie teilzunehmen.“

Aufgewachsen in Apetlon, einem Dorf nahe der ungarischen Grenze, sind drei von vier Brüdern in die Stadt gezogen. Dort wird ein Varieté mit seinen Künstlerinnen und Künstlern zu einem wichtigen Bestandteil ihres Lebens. Über Grenzen hinweg entstehen Freundschaften und Beziehungen. Trotz vielfach herrschender Intoleranz und sozialer Zwänge ist der Zusammenhalt dieser Menschen sehr stark. Ein dunkles Geheimnis jedoch wirft seinen Schatten, stellt ebenso wie das Aufbegehren der nachfolgenden Generation die Beziehungen untereinander auf eine harte Probe: Das Schicksal nimmt seinen Lauf.

„DIE BRÜDER VON APETLON, Eine Familiensaga aus den 70ern“ mit Schauspiel, Tanz, Gesang. **Premiere: Samstag, 9. November 2019 im CCW Stainach um 20 Uhr.** Reservierungen: Tel. 03682 23250, www.ccw.st. **Derniere: Samstag, 16. November 2019 um 19:30 Uhr im Souterraintheater im Café Prückel in 1010 Wien (U3 Stubentor).** Reservierungen: Tel. 01 5125400, www.prueckel.at/kip. Mehr Infos: www.impuls-aussee.at.